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 …ipassi del diavolo, lui è circa cinque volte la sua potenza.
Proprio così. Che ne dite, se quell’uomo può essere così

sottomesso al diavolo, che gli darà…il diavolo può dargli cinque
volte la sua forza, cosa farebbe un uomo sottomesso a Dio?
Quanta più potenza potrebbe avere? È così che i paralizzati
sulla sedia, sotto l’unzione di Dio, possono proprio alzarsi e
camminare. Ecco perché; loro sono completamente arresi allo
Spirito Santo e camminano non per propria potenza, ma per la
potenza dello Spirito Santo.
2 Gesù mandò via i Suoi discepoli, e salì sul monte per tenerli
d’occhio mentre attraversavano il mare. Ci penso molte volte, e
penso a come i discepoli erano…sarebbero dovuti scendere e
preparare una barca. Ma invece di preparare la barca, salirono
semplicemente sulla barca e andarono avanti. Pensarono: “Oh,
beh, andrà tutto bene. Possiamo continuare”. Avevano fiducia
nella barca.
3 E mi chiedo se noi non ce ne siamo andati, molte volte, senza
Gesù nella barca. Diciamo: “Beh, noi apparteniamo alla chiesa,
non va bene?” Questo non è sufficiente. No, non lo è. Dobbiamo
avere Gesù con noi. Non importa quale sia il nostro programma,
dobbiamo avere Lui. Egli è il principale centro d’attrazione. È
il principale centro del pensiero, il principale centro della vita.
Nessuna vita può venire diversamente, tranne che attraverso
Gesù Cristo. Nessun aiuto può venire diversamente, tranne che
attraverso Gesù Cristo.
4 Ma voglio che osserviate. Mentre vedo quella piccola barca
che va in mare aperto. E Gesù arrivò, vedendo che erano andati
via senza di Lui, tuttavia era attento a loro. Salì in cima alla
montagna, e li tenne d’occhio mentre lavoravano duramente. Oh,
my. Se foste stati voi o io, e uno dei nostri amici avesse fatto
così a noi, avremmo chiuso con quell’amico, ma non Gesù. Non
importa cosa abbiate fatto, Lui è disposto a dimenticarlo, se solo
lo confesserete.
5 E penso alle molte volte che ci siamo allontanati. E penso
al Grande, Che non solo è salito sulla montagna, ma è andato
sul Golgota, i bastioni della Gloria, ed è seduto nella Sua
Maestà stasera, che ci tiene d’occhio in queste nostre piccole
fragili cortecce, mentre ci agitiamo per i venti del tempo, mentre
veniamo agitati sul mare.
6 Ma proprio dall’altra parte del mare c’era un piccolo uomo
che ho sempre un po’ ammirato, e un po’ sentito piccolo nei
suoi confronti. Io voglio, quando arriverò nella Gloria, voglio
chiedergli perché non venne proprio fuori a confessare la sua
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fede all’inizio. Il suo nome è Iairo. Era un sacerdote, o, un—
un pastore, lo chiameremo noi, di una grande chiesa laggiù. E
Iairo, come molte persone di oggi, credeva nel Signore Gesù, ma
la sua—sua denominazione era contro la Sua opera della Sua
potenza. Quanti Iairo abbiamo a Los Angeles stasera? La stessa
cosa. Lui credeva inGesù. Io lo chiamo un credente di confine.
7 Stasera abbiamo molti credenti di confine ovunque. Loro
vogliono credere, ma semplicemente non possono farlo a causa
del prestigio sociale e così via. Semplicemente non possono
lasciarsi andare e arrendersi e dire: “Io credo che Gesù Cristo dia
ancora il battesimo dello Spirito Santo; la potenza che scosse il
mondo nei giorni dei discepoli è ancora la stessa oggi”.
8 Io credo che sia così. So che è così. So che Gesù Cristo è lo
stesso ieri, oggi, e in eterno. E quando la Sua chiesa si lascerà
andare e farà sì che Dio abbia la precedenza nel loro cuore,
vedrete le stesse manifestazioni e dimostrazioni della potenza; e
vedremo un risveglio che scuote, non solo che scuote LosAngeles,
ma scuoterà il mondo prima della Venuta del Signore Gesù
Cristo. Proprio così.
9 Vedo il piccolo Iairo mentre lui—lui si trova laggiù. Posso
sentire i sacerdoti riunirsi tutti insieme e dicevano: “Ora, sentite
qui, noi non avremo niente a che fare con questi risvegli che
stanno accadendo in giro. Noi proprio non possiamo avere niente
a che fare con questo. Ora, ricordate, è il nostro…E chiunque
abbia qualcosa a che fare, noi lo cacceremo proprio fuori”.
Beh, ora Iairo aveva una bella chiesetta, forse, così non poteva
proprio associarsi a un gruppo del genere. Ma nel cuore, credeva
veramente nel Signore Gesù.
10 Così, un giorno, la sua bambina si ammalò. Sapete, Dio ha
un modo per farvi credere, a volte, se voi non volete. Sissignore,
Egli può…Egli—Egli fa…Opera in modi misteriosi, i Suoi
prodigi da compiere. Così questa ragazzina, si ammalò. Così,
forse la prima cosa che lui fece, come sarebbe, in qualsiasi
altra occasione, chiamò il dottore. E il dottore disse: “Beh, forse
posso farla riprendere…farla riprendere”, (Scusatemi.) “farla
riprendere in un giorno o due”. Così, cominciò a darle tutti i
rimedi, ma lei peggiorava sempre di più. Dopo un po’, giunse
la grande ora di mezzanotte. Il dottore chiama Iairo fuori dalla
porta, e dice: “Iairo, Reverendo, signore, mi dispiace informarla,
ma la sua bambina non ha che solo qualche istante da vivere. Sta
morendo”. Oh, posso immaginare il sentimento di quel povero,
piccolo uomo. Cosa pensate che gli saltò in mente, in primo
luogo? Gesù, in quel momento. Proprio così.
11 Sapete, voi proprio non Lo volete abbastanza. Ci sarà un
momento in cui Lo vorrete veramente. Spero che Lo troviate
prima di morire, ma in caso contrario, quando sarete sul vostro
letto di morte, comprenderete sicuramente che questa religione
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all’antica è la cosa che vi ha sostenuti in quelle ore di oscurità.
Ora forse pensate che sia fanatismo, e la gente un po’ pazza
di testa, ma aspettate che l’angelo della morte bussi alla porta.
[Il Fratello Branham ha bussato sul pulpito—Ed.] Io vi dico,
che tutta quella timidezza, e arretratezza, e freddezza saranno
scrollate di dosso a voi in quel momento, o, voi vorrete che se ne
vadano, in ogni caso. Amen.

Notate, posso vedere questo piccolo uomo, mentre il suo
cuore comincia a battere, dice: “Dottore, lei pensa di non poter
fare niente per la mia bambina?”

“No. Ogni rimedio ha fallito e la bambina è, ora, il suo cuore
sta proprio battendo lentamente, e si sta affievolendo ora”.
12 Oh, posso vederlo entrare, chiamare sua moglie fuori, e
dire: “Cara, sai che io—io—io voglio dirti qualcosa. Sai quelle
campagne di guarigione che hanno fatto il giro qui? Sappiamo
che la nostra chiesa è contraria, ma, sai, io—io—io in qualche
modo sento che se riuscissimo a contattare quel Gesù di Nazaret,
forse Lui potrebbe aiutarla”.
13 Beh, posso sentirla dire: “Ora—ora, guarda caro, ora, tu non
vuoi rovinare la tua posizione sociale tra la gente ora. Se il
dottore ha detto che lei se ne sta andando, questo risolve la
questione”.
14 Ma questo non risolveva la questione nel cuore di Iairo.
Lui aveva visto Gesù Cristo in azione, e ogni uomo che abbia
visto Gesù Cristo in azione non può mai più essere lo stesso.
Proprio così. Lui deve sapere che c’è qualcosa che si muove, c’è
qualcosa di diverso. E questo non aveva sistemato la faccenda
con Iairo, nossignore. Nonostante ciò, posso vederlo entrare e
prendersi il suo cappellino da chiesastico e metterselo, il suo
piccolo mantello, e uscire di soppiatto. Qualcuno aveva detto,
deve averglielo detto, che Gesù stava arrivando. Sapete, che—che
è un buon messaggio da predicare ancora, stasera. Non pensate
così? Li sento dire: “Ah, Lui sta venendo proprio dall’altra parte
della strada lì”.

E posso vedere Iairo che dice: “Ora, io uscirò di soppiatto”.
E posso sentire alcuni della sua chiesa che dicono: “Dove stai

andando, giovanotto?”
“Beh, stiamo andando verso…Io…beh…Io—io ho solo

pensato che forse avrei fatto una passeggiata”.
15 “Io so cosa, ho sentito la conversazione. Tu stai andando
dietro a quel guaritore divino che sta arrivando laggiù. Ora,
ricorda, noi siamo i diaconi. E se tu fai così, al prossimo consiglio
generale”, o—o qualunque cosa sia “noi—noi ti cacceremo fuori”.
Non intendevo così, perché c’è un generale…Non lo intendevo
in quel senso; ma comunque. “Va bene, ti sottoporremo alla
chiesa la prossima volta”. Qualunque cosa fosse, la conferenza,
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o qualunque cosa sia. “Ti metteremo fuori se perdi tempo con
quel tipo, vedi, non abbiamo niente a che fare con te”. Ma posso
vederlo fremere un po’ e stringere la mano, domandarsi. Ma,
guardate, lui aveva un bisogno. Era, l’unica speranza che aveva,
era in Gesù Cristo. Amen. L’unica cosa che potesse fare era
arrivare aGesùmolto velocemente, o sua figlia sarebbemorta.
16 Così, posso vederlo sgattaiolare per la strada, e la sua
congregazione dire: “Eccolo che va. Guardate lì, disgrazia,
guardate dove sta andando ora la nostra chiesa. Ora si
troveranno immischiati in quel fanatismo”. Ma questo tizio, quel
pastore, fratello, voleva arrivare aDio. Lui—lui voleva contattare
Qualcuno che sapesse di cosa stava parlando. Sì, tutta la teologia
e tutto il resto che aveva imparato, li aveva messi da parte. Non
significavano niente in quelmomento, sua figlia stavamorendo.
17 Oh, come Dio ha un modo meraviglioso per portarci ai nostri
sensi, qualche volta, una volta ogni tanto, per farci sapere Chi
è il Capo nei paraggi, sopra il benessere della chiesa Cristiana.
Proprio così.

E posso vederlo sgattaiolare giù, Gesù Si alza, viene fuori
dal piccolo cespuglio proprio lungo la riva, e posso vedere la Sua
piccola barca spingersi dentro.
18 E all’improvviso, c’era una piccola donna che stava lì, può
darsi, stesse forse facendo il suo lavoro a maglia o qualcosa
del genere; e aveva ipotecato la fattoria, i dottori si erano presi
tutto quello che aveva, e niente aveva potuto fermare la sua—
sua perdita di sangue. E lei disse: “Oh, eccoLo lì. Ora, ecco quel
Tizio che predica la guarigione Divina. Ora, non m’importa cosa
dicono di Lui, io Gli credo, e se solo riesco a toccare la Sua veste,
io guarirò”. Ora, eccovi. Ora, quello era il suo contatto, se avesse
solo potuto toccare la Sua veste, lei sarebbe guarita.
19 Ora, lei sapeva che non avrebbe potuto avere una—
un’udienza con il Signore Gesù, così, posso proprio immaginarla
di vederla scendere giù dalla collina per andarGli incontro,
sapete. E lì, Lui che risale la strada, e la gente che loda Dio per
le Sue…le opere gloriose, che erano state fatte in altre città, e
aspettandosi di vedere qualcosa di compiuto lì.
20 I sacerdoti se ne stavano indietro, e i freddi, formali, membri
di chiesa dicevano: “Ora, vorremmo che guardaste. Guardate
cosa lo adora: quei tizi del fiume laggiù; quel povero mucchio
di rigurgito; proprio qualcosa che noi non usiamo nella nostra
sinagoga: ecco cosa lo adora”. Beh, è…Comunque la cosa buona
che Lui aveva qualcuno che Lo adorava.
21 Così, poi, posso vedere arrivare questa piccola donna, che
sgattaiola, il viso pallido e—e le sue piccole labbra sono così
sottili, e il suo corpo era fragile, e lei stava sgattaiolando avanti.
Aveva posato il suo lavoro a maglia, e viene giù. Per prima cosa,
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sta cercando di farsi largo, e si imbatte nel suo pastore. Disse:
“Dove stai andando?”

Lei disse: “Reverendo, signore, io sono…Qualcosa mi ha
detto nel cuore, mentre ero seduta là, che se io potessi toccare
la Sua veste”.

“Beh, la vera impudenza! Tu credi a una cosa del genere,
dopo tutto l’insegnamento che hai ricevuto?”
22 “Ma, Qualcosa in cuore mi dice”, lei disse, “che se solo riesco
a toccarLo, sarò sanata. Cosa avete fatto voi per me? Cosa hanno
fatto i medici per me? Questa è la mia unica speranza, così sto
cercando di toccarLo”.
23 Dio, dài quel tipo di fede a ogni persona seduta qui stasera.
Lascia che io Lo tocchi, qualunque cosa hanno detto gli altri,
lascia che Lo tocchi. Arrivare a Lui, è la cosa principale.

Posso vederla. Lei si muove. Il pastore disse: “Se lo fai, ti
toglierò il nome dal registro della chiesa”, uh-huh, “se lo fai”.

Non faceva alcuna differenza per lei, il suo cuore era
determinato. Voleva arrivare aGesù, è la cosa principale.

Il consiglio dei diaconi disse: “Va bene. Ti terremo d’occhio,
se vieni domenicamattina, ti sbatteremo fuori, di nuovo”.
24 Non fece alcuna differenza per lei, lei si accalcò da quella
parte, forse strisciò tra le loro gambe, e tutto il resto, finché
non arrivò in un punto, toccò la Sua veste. Si ritrasse indietro,
fuori tra la folla in quel modo, disse: “Beh, è proprio quello che
volevo fare”.

Posso sentire i Farisei e il…suo pastore e gli altri dire: “Ora,
non c’è differenza in te”.

“Potreste non pensare che ci sia differenza, ma io so che c’è
una differenza”, lei diceva.
25 All’improvviso, quella fede si mosse in lei, il Signore Gesù Si
girò e disse (Lui aveva avvertito uscire qualcosa da qualche parte,
della forza.), disse: “Figliola, la tua fede ti ha salvata”. Amen. La
perdita di sangue si arrestò, si fermò proprio allora. La sua fede
aveva fermato Gesù, la sua fede aveva ottenuto ciò di cui aveva
bisogno.
26 Vedo un piccolo uomo venire, guardare a lungo, la faccia
rossa, anche gli occhi rossi, per essere rimasto sveglio con la
sua bambina. Venne intrufolandosi, e così, vede tutti gli altri
chiesastici in visita dalla stessa chiesa a cui lui apparteneva.
“Ora, cosa sto per fare? C’è Gesù, ma guarda che rideranno di
me. Tutti mi vedranno andare in chiesa stasera, e vedranno con
che tipo di gruppo mi sto associando, ma mia figlia sta morendo,
devo andare da Lui”.
27 Ecco lei…ecco che lui va giù, disse: “Maestro, Signore, vieni
a imporre la mano sulla mia bambina, e lei sarà guarita, poiché è
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la mia unica figlia, ed è in punto di morte proprio adesso. Se Tu
verrai semplicemente a imporre lamano su di lei, lei guarirà”.

Ora, quella era la sua fede, di imporre le mani su di lei, è
quello che lui credeva.
28 Pietro, quando era nella barca la notte prima, o così via, e
le acque si agitavano avanti e indietro e—e Gesù era in piedi,
camminando sull’acqua, e loro erano…lui ebbe paura di Lui.
Pensava che Lui fosse—fosse spettrale, o qualcosa del genere.
Pensava che fosse un—un fantasma. E dell’unica Cosa che poteva
aiutarli, Ne ebbero paura.
29 È così oggi con la gente. Questo è il problema dell’America
stasera. L’unica cosa che può salvare l’America da un totale
annientamento è ritornare a Dio con il battesimo dello Spirito
Santo. È esattamente così. Proprio così. E loro ne sono
spaventati. Proprio così. Dio ci aiuti ad avere un risveglio che
scrolli di dosso i gusci. Ecco cosa ci occorre stasera.
30 Poi, quando Pietro, disse: “Signore, se sei Tu, ordinami
proprio di venire da Te, e anch’io verrò camminando. La Tua
Parola è sufficiente per me”. I sacerdoti, quando i loro piedi
toccarono l’acqua con l’Arca, ecco dov’era la loro fede, quando
i loro piedi toccarono l’acqua.
31 E il centurione romano che aveva un amico che era malato, il
suo servo, lui disse: “Io non sono nemmeno degno che Tu venga
sotto il mio tetto; di’ solo la Parola, poiché io sono un uomo
sotto autorità: e io dico a quest’uomo: ‘Fai questo’, e lui lo fa; e a
quest’uomo: ‘Fai quello’, e lui lo fa”.
32 Vedete, quel romano riconobbe che Gesù, la Sua Parola,
aveva tutta la potenza necessaria per la guarigione di quella
persona. Sapeva che in Lui era conferita la potenza di Iehovah
Dio. E sapeva che qualsiasi cosa Gesù dicesse, che Egli dominava
le malattie, dominava il mare, dominava l’universo.
33 Ecco cosa Egli è stasera, lo stesso ieri, oggi, e in eterno. Se
solo potessimo riconoscere che la Sua Parola ha la supremazia su
ogni demone, ogni potenza, ogni, tutto, ogni cosa, ogni peccato,
ogni malattia, ogni malanno, ogni invalido. Gesù Cristo lo stesso
ieri, oggi, e in eterno. Credere a quello che Egli ha detto.
34 Egli disse: “Io sono un uomo sotto autorità, e so che chiunque
è sotto di me deve obbedirmi; la mia parola è legge e ordine; deve
farlo”. E lui sapeva che Gesù Cristo aveva la malattia sotto i Suoi
piedi. Aveva ogni malanno sotto i Suoi piedi.

E quanto più, dopo che Lui morì per questo scopo e l’acquistò
per voi e per me, dovremmo noi credere alla Sua Parola.
Amen. Eccovi.
35 Quello che Gesù dice è giusto: Voi potete trionfare su ogni
demonio, ogni malattia, ogni malanno, se solo dichiarerete la
vostra autorità data da Dio, che Gesù Cristo disse: “Qualunque
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cosa chiediate nel Mio Nome, Io la farò”. Amen. Ecco cosa
ci occorre stasera, è che sorga un gruppo di persone. Queste
persone, che si definiscono pentecostali, possono unire i loro
cuori in un grande sforzo, e dire: “Gesù Cristo lo stesso ieri,
oggi, e in eterno. La Sua potenza è suprema, e quello che Egli ha
detto nella Sua Parola, Egli lo sosterrà”. Amen. Allora vedrete
sorgere una chiesa nella potenza della Gloria di Dio, e andare
avanti. Amen.

Ora, Iairo disse: “Vieni a imporre le mani su mia figlia, e lei
guarirà”.

Gesù disse: “Io andrò”.
36 Ecco che cominciano ad andare avanti. Posso vedere il cuore
del povero piccolo Iairo che manca di battere ogni tanto, va
avanti, dicendo: “Oh, a me—me non importa cosa dice la chiesa.
Io ho Lui che sta venendo per la mia strada ora. Sta andando a
casa mia. E so che se entrerà mai in casa mia, non mi importa
cosa dicono gli altri”.
37 È così che mi sento anch’io riguardo a questo. Quando ero
un predicatore battista, mi dicevano che se io fossi andato su,
“a perdere tempo con quei santi rotolanti”, che sarei stato uno
di loro. Gesù è venuto a casa mia un giorno. Alleluia! Non mi
è importato di quello che hanno detto dopo. Sissignore. Dopo
che è venuto a casa mia, quello ha sistemato tutto, per quanto
mi riguardava. Ero felice che Lui ci fosse arrivato. Non faceva
alcuna differenza quello che il resto del mondo diceva.
38 Quello che dicono stasera, non ha importanza per me, purché
io sappia che Lui è in casa mia. Amen. Tutto è a posto, ora c’è
pace e tranquillità lì dentro. Dove c’erano guerre e problemi, ora
è tutto placato. Gesù è entrato.
39 Posso vedere Iairo procedere. Poi arrivò lo shock. È così che
il diavolo lo fa. All’improvviso, ecco arrivare un uomo correndo,
disse: “Non disturbare il Maestro; lei è giàmorta”. Oh, quel colpo
mortale.
40 Posso vedere il piccolo Iairo che salta e si afferra il cuore.
Posso vedere, che, Gesù, andando avanti da quella parte,
tranquillamente, con calma, girò i Suoi occhi gloriosi e lo guardò,
disse: “Non ho detto: ‘Non temere: solo abbi fede’?” Amen. My,
quel piccolo cuore stava venendo meno, cominciando a battere
forte. Perché? Sapeva che la Parola veniva dall’Emmanuele.
“Non ti ho detto: ‘Non temere: tu vedrai la Gloria di Dio’?”

Continuò ad andare avanti, Iairo disse: “Sì, sì, Signore,
proprio così”.
41 Posso sentire, che si avvicinano alla casa, stanno tutti
piangendo e gridando e continuando là fuori, facendo tanto
chiasso. E posso vedere i—i membri della chiesa stare intorno,
dire: “Uh-huh, tu ti sei disonorato; sei andato laggiù e hai
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mostrato quello che eri”. È una cosa buona mostrare quello
che si è. Mi piace questo. Sissignore. “Uh-huh”, dissero, “ora
guarda, ecco tua figlia, giace lì dentro, morta”. Iairo si chiuse
semplicemente le orecchie, e continuò proprio a camminare.

Gesù disse: “Non temere”. Lui non temette. Andò
semplicemente avanti, fino alla morte.
42 Ora lui deve credere per l’impossibile, ma credeva lo stesso.
Non importa quanto sia impossibile, se Gesù l’ha detto, è vero.
Amen. PrenderLo in Parola, questo lo stabilisce. Eccoli che
vanno, camminando giù, uno a uno mentre entrano. La gente
comincia a prendersi gioco di Lui. Egli disse: “Fate spazio”, o in
altre parole, “Fate silenzio. La donna non è morta, la ragazza,
non è morta, dorme”. Lui ne sapeva più di chiunque altro.
Proprio così. E loro risero di Lui, e poiché si presero gioco di
Lui, furono messi fuori.
43 Così, non prendetevi gioco di Lui; sarete messi fuori, quant’è
vero il mondo. Proprio così. AdorateLo, credeteGli, dateGli lode
e gloria, non importa cosa dice il mondo, fate quello che Lui ha
detto di fare. Proprio così. CredeteGli, riponete la vostra fiducia
in Lui. Proprio così. Non siate messi fuori. Ricevete lo Spirito
Santo: voi siete battezzati nel Corpo, suggellati fino al giorno
della vostra redenzione. Non importa cosa dice il mondo, Gesù
Cristo, se Lui ha le braccia intorno a voi, non notate di cos’altro
sta succedendo. Amen.
44 Posso vederLo entrare. Loro dissero: “Oh, noi sappiamo
che lei è morta. Sentite quel santo-rotolante ora, lassù, che si
comporta in quel modo, e dice che quella ragazza non è morta.
Noi sappiamo che è morta. Non vedete? C’è qualcosa che non va
a livello mentale in quell’uomo”. No, no, la parte mentale era
dell’altro gruppo.

È quello che dicono oggi: “C’è qualcosa che non va a livello
mentale nella Chiesa”.
45 Non c’è niente che non vada nella Chiesa. Uh-huh. Dissero,
una volta, che Paolo e Sila avevano messo il mondo a soqquadro.
No, no, loro lo rimisero a posto. Era già a soqquadro dall’inizio.
46 È quello che c’è oggi. Non mettere il mondo a soqquadro, è
rimetterlo a posto, e puntarlo verso il Cielo dove Gesù Cristo
siede alla destra della Sua Maestà. Proprio così. Non mettere a
soqquadro il mondo, ma rimetterlo a posto in modo che guardi
in alto. Ecco cosa ci occorre stasera in California, ecco cosa
ci occorre stasera in tutto il mondo: è un risveglio che scuota
le persone da questa condizione legata alla terra, per guardare
lassù verso un Padre Celeste Che ha posto le stelle nelle loro
orbite là, Che ha fatto la creazione, e ci ha dato l’autorità, che,
qualsiasi cosa chiediamo nel SuoNome, quella sarà data.



IAIRO 9

Dov’è la nostra fede? My, io, a volte, mi vergogno di noi, per
cercare di presentare a Lui la nostra piccola, debole fede.
47 Ora, voglio che notiate. Quando furono messi fuori per la
loro incredulità e derisione, Gesù rimase da solo con il cuore
affranto, il padre e la madre, Pietro, Giacomo e Giovanni. Lui
era lì all’esterno. Posso sentirli dire: “Aspettate solo che quel
Iairo esca, lo sottoporremo alla chiesa. Butteremo fuori questa
famiglia”, era il sacerdote, “non avremo più niente a che fare con
loro, ospitare un simile gruppo. Beh, non hanno fatto altro che
portare disgrazia e mettere il mondo a soqquadro”. Ascoltatelo,
tutto quel risuonare là fuori.
48 Ma in quel Signore Gesù Cristo, Egli era posseduto da una
potenza che andava oltre queste limitazioni legate alla terra.
Sissignore. Egli andò verso quella forma fredda e immobile di
una ragazza morta (Oh, Alleluia!), la prese per mano, guardò
tutto intorno. Dove sono tutti? Sono fuori, a prendere in giro, a
criticare e tutto il resto. Egli era posseduto da una potenza che
poteva parlare in un altro mondo. Egli parlò in lingue, e disse:
“Talita”, cioè, “Anima, ritorna qui indietro in questa ragazza”.
Alleluia!
49 Egli ha dato questa stessa potenza alla Sua Chiesa. Amen.
Quando siete abbandonati e abbattuti, Dio ci ha dato un
linguaggio per alzare la voce in un altro mondo. Quando Gesù
fu abbandonato sulla croce e tutti gli uomini Lo abbandonarono,
Egli morì parlando in un altro linguaggio: “Mio Dio, perché Mi
hai abbandonato?” E la chiesa stasera è posseduta da quel tipo
di potenza. Alleluia!
50 Quella ragazza morta che giaceva là, morta e imbalsamata,
distesa su un lettino con fiori coltivati, ed erano tutti intorno
a lei. Quell’anima mortale dall’altra parte, riconobbe il suo
Maestro, e quell’anima ritornò indietro in questo corpo; e una
ragazza che giaceva là morta, e imbalsamata, e distesa su un
lettino, si alzò di nuovo in piedi. Alleluia!

Posso immaginare la testimonianza di Iairo in tutto il paese,
in quel momento. Anche voi?
51 La stessa cosa stasera. Quelli che non appena vengono in
contatto con Gesù Cristo, e conoscono la potenza della Sua
resurrezione, conoscono la potenza della Sua guarigione: Non
v’importa cosa dice il mondo, cosa dice chiunque altro; se siete
mai stati in contatto con Gesù Cristo, riconoscete che Egli è lo
stesso ieri, oggi, e in eterno; e il mondo, e quello che dice la
gente, non equivale a questo. [Il Fratello Branham ha schioccato
le dita—Ed.] Amen!
52 Lo Spirito Santo è in questo edificio ora. Mentre io sto qui,
cercando di tenere l’unzione per quel servizio di guarigione in
arrivo, tutto l’edificio mi sembra diventare lattiginoso. Io non
sono un fanatico. Non credo nemmeno nel fanatismo, ma so
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quello che vedo. So di cosa sto parlando. Proprio così. L’unzione
dello Spirito Santo Si sta muovendo in questo edificio proprio
ora. C’è potenza dello Spirito Santo qui per far star bene ogni
persona, proprio ora su questo palco. Io credo che non c’è…
Se voi farete solo…Sicuramente Dio vi ha dimostrato, nelle
ultime due sere, in questi servizi e altre cose, che io vi sto dicendo
la verità.
53 Io vi dico, se ho mai detto la verità nella mia vita, la
dico ora, davanti a Dio, che Gesù Cristo ha guarito ognuno di
voi, millenovecento anni fa. L’unica cosa che dovete fare, è di
accettarlo proprio ora sulla base del Suo Sangue espiatorio, là.
“Egli fu ferito per le nostre trasgressioni, fiaccato per la nostra
iniquità; il castigo della nostra pace è stato sopra di Lui; e
per i Suoi lividori noi abbiamo ricevuto guarigione”, ora, ogni
persona qui presente. E l’unica cosa che fa il predicare il Vangelo
o qualsiasi altra cosa, manifesta solo la potenza del Dio vivente
per dimostrare che Egli è qui.
54 Mentre sono stato qui per parlare, pensare a Dio, benedirLo,
io so che Egli è in questo edificio ora. Lo stesso Dio che era nella
casa con Iairo, con una figlia morta che la resuscitò; lo Stesso che
era con Pietro sul mare quella notte in cui Egli disse…venne
camminando sull’acqua; lo Stesso a Cui la donna toccò l’orlo
della veste, sta in mezzo a voi stasera. Proprio così. Lo Spirito
Santo, Gesù disse: “Ovunque due o tre siano riuniti, Io sarò in
mezzo a loro”. Egli è qui.
55 Ogni persona qui presente, io vi dico per l’autorità della
Parola di Dio, nel Nome di Suo Figlio, il Signore Gesù Cristo,
davanti al Quale io starò nel Giorno del Giudizio, che la Sua
potenza è sufficiente proprio ora.
56 Vedo proprio qualcosa che si muove, non so cosa stia
avvenendo là sull’uditorio. Non so proprio cosa dire. Sono senza
parole. So che Egli è qui ora. Proprio così. Vedo lo Spirito Santo
che Si muove tra questo uditorio. Io non…Egli—Egli non mi
lascerà chiamare nessuna fila di preghiera.
57 Lo vedo proprio ora. È sospeso sopra una donna di colore
seduta qui, che è affetta da un—un tumore, seduta proprio lì
con un cappellino bianco. Ha un tumore. Quel tumore è nello
stomaco, non è vero, signora? Alzati in piedi. Ora non c’è più. Sei
guarita. Puoi andare a casa. Amen.

Oh, sia benedetto il Nome del Signore Gesù Cristo, Che nella
Sua infinita potenza e misericordia…
58 Sì, Lo vedo, uh-huh, Che sta sopra una signora, proprio qui,
seduta a guardarmi proprio alla fine della fila lì. Ha calcoli
renali. Va bene, signora, alzati. Gesù Cristo ti ha guarita. Vai a
casa, ora. La tua fede ti ha sanata.
59 C’è una signora seduta proprio dietro di lei, a circa due
file indietro e due all’interno, seduta lì con un cancro. Signora,
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vuoi essere guarita? Gesù Cristo ti ha sanata. Alzati in piedi.
Alleluia! Oh!
60 Cosa ne pensi, signora? Ti ho percepita pochi istanti fa. Sei
affetta da un tumore, non è vero? Stai in piedi un minuto. Credi
che io sia il Suo servo? Credi che io abbia predicato la verità?
Credi che Gesù Cristo sia qui, lo stesso ieri e in eterno? Hai un
tumore, e quel tumore è nella testa, non è vero? Mettiti la mano
sopra la testa e di’: “Signore Dio, io ora sgrido il nemico”. Mettiti
la mano sopra la tua stessa testa.
61 Oh, Padre, io prego che nel Nome di Gesù Cristo, Che io
rappresento ora, che Tu condanni quel diavolo e lo togli dalla
donna nel Nome di Gesù Cristo, il Figlio di Dio.

Dio ti benedica, sorellamia. Abbi fede inDio, non dubitare.
62 Solo un momento. Ecco arrivare Qualcosa che Si muove per
l’edificio. Voi pensate che io sia pazzo; non lo sono. Questa è
l’unzione dello Spirito Santo, lo stesso Signore Gesù Che stava
in piedi, e guardava l’uditorio, e vedeva cosa stavano facendo,
percepiva i loro pensieri, vedeva cosa stavano facendo e così via.
È lo stesso Signore Gesù che è qui proprio ora. Non l’ho mai visto
come in questa maniera, ma è così.
63 Sì, Lo vedo muoverSi di nuovo. È una donna, lei—lei soffre di
debolezza. È seduta proprio qui dietro. Mi sta guardando proprio
ora. Lei è venuta…È una missionaria. Alzati in piedi, proprio
lì dietro signora, una missionaria. Sei venuta sopra l’acqua da
qualche parte. Vedo le acque, e, sei venuta dall’Africa, non è
vero? Proprio così…?…Sei guarita, vai a casa, Dio ti ha sanata.
Alleluia!

Dio ha guarito ognuno di voi. Alzatevi in piedi, tutti quanti.
64 Dio Onnipotente, nel Nome di Tuo Figlio, il Signore Gesù
Cristo, manda le Tue benedizioni e la Tua potenza, e rendi tutto
questo uditorio…?…per il Nome di Gesù Cristo.
65 Alzatevi in piedi. Ogni invalido, tutti, ogni persona è guarita.
Alzate le mani e date lode a Dio. Alzatevi dalle vostre sedie a
rotelle, tutto. Date a Dio Onnipotente il posto nel vostro cuore e
confidate in Lui mentre andate per la vostra strada. 
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